21/03/22

Pr: Diaria Tirada: 8.077 Dif: 6.576

Pagina: 50

Secc: DEPORTES Valor: 2.002,65 € Area (cm2): 381,1 Ocupac: 40,41 % Doc: 1/1 Autor: .G.S. Num. Lec: 40000

baloncesto

LIGA EBA

La racha acaba en 24 victorias seguidas

El USAL La Antigua sufre su segunda derrota de la temporada al caer por un punto frente al Bosco Salesianos

USAL LA ANTIGUA

79

BOSCO SALESIANOS 8

USAL La Antigua (21+20+17+21): Nelson Yengue (12), Ángel Moro (6), Antonio Morales (6), Robert Ukawuba (18), Jorge Morán (3) -cinco inicial-, César Yáñez (2), Pedro de la Calle (9), Acoydan McCarthy (2), Erkam Kiris (-), Álvaro Sánchez Ollero (7) y Kupaa Harrison (14).

Bosco Salesianos (16+28+13+23): Kouadio

Sanchez Ollero (1) y Kupaa Harrison (14).

Bosco Salesianos (16+28+13+23): Kouadio (12), Cera (24), Chapero (11), Preotu (3), Guerra (16) -cinco inicial-, Blanco (3), Sima (6), Rodríguez (-) y Sequeiros (5).

ARBITROS: Alejandro Gómez y Bogdan Potcoava. Eliminado por personales: Antonio Morales, del USAL La Antigua.

A.G.S.

L USAL La Antigua sufrió ayer frente al Bosco Salesianos su segunda derrota de la temporada, la segunda en el pabellón de Würzburg y la segunda por un punto. De esta manera se puso fin a la espectacular racha del equipo entrenado por Óscar Núñez, que había ganado 24 partidos consecutivos. El propio técnico reconoció que no estaba nada contento con su equipo en cuanto a la concentración y la intensidad defensiva, pero también habló de la falta de criterio arbitral a la hora de castigar los contactos en uno y otro lado, lo que también provocó el enfado de la grada.

El partido tuvo distintas alternativas en el marcador, con los parciales en los cuartos para uno y otro equipo. A poco más de dos minutos para el final el USAL La Antigua mandaba por 68-64 y parecía que el choque se iba a quedar en casa, pero los locales ya no fueron capaces de anotar en juego y Yengue y Ukawuba acudieron en dos ocasiones al tiro libre, pero solo fueron capaces de anotar uno cada uno. El último intento de Pedro de la Calle para ganar el duelo tampoco entró.



Jorge Morán lanza a canasta. | FOTOS: LAYA



Pedro de la Calle intenta iniciar un contraataque.